

Die Leiterin der Kindertagesstätte Schortens, Frau Dierker, berichtet über die ersten Monate des Betriebes der Krippe und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Diese wird von den Kindern, die sich in der Einrichtung sehr wohl fühlen, und den Eltern, die ihre Kinder gut betreut wissen, sehr gut angenommen. Frau Martina Nischik, deren Kind in der Krippe betreut wird, bestätigt aus Elternsicht die guten Erfahrungen. Insbesondere ist dieses Betreuungsangebot für junge Familien wichtig, um sich für ein weiteres Kind zu entscheiden.

(Anmerkung der Verwaltung:
Der Bericht ist als Anlage beigefügt.)